
 

□1 .４月の町内トピックス 

日 時 摘     要 

４月 ４日（木） 城北中学校 入学式                  

町内会 決算役員会                          

４月 ５日（金） 連尺小学校 入学式                   （裏面に写真掲載） 

４月 ６日（土） 第１回籠田公園夏まつり実行委員会が開催されました。 

４月１４日（日） 平成 31 年度 南康生町総会が開催されました。      （裏面に写真掲載）       

４月２０日（土） 東南康生連菅生祭り保存会総会が開催されました。 

４月２５日（木） 連尺学区社教委員会が開催されました。           

４月２８日（日） リサイクル資源回収                 

４月２９日（月） 菅生神社 開運稲荷春季大会 

□2 .５月の町内行事予定 

日 時 場 所 行    事 

５月１４日（火） マルワビル 平成 31 年度 第１回役員会 

５月１７日（金） 市民ホーム 学区総代会 

５月２４日（金） 岡崎市民会館 岡崎市総代会連絡協議会総会 

５月２５日（土） 連尺小学校 連尺小学校・連尺学区 大運動会 

５月２６日（日） 

7:30AM～8:30AM 

指定場所 

（小雨決行） 

リサイクル資源回収（新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳ﾊﾟｯｸ、

衣類（ビニール袋に梱包）） 

５月２６日（日） 

18：00～ 

マルワビル 

３階 会議室 

第２回 中央緑道・籠田公園整備連絡会議 

 

□3 ．ご連絡事項  

項  目 摘    要 

水道工事のお知らせ 4 月 8 日～７月 31 日（雨天及び日曜日は工事中止） 

マルワビル西側国道１号線沿付近 

菅生神社浦安の舞衣装新調ご奉納の

お願い 

予算：180 万円         期間：3 月 15 日～6 月 30 日 

寄付金額：一口 5,000 円以上   寄付申込:社頭にて受付 

わがまちを考える：長瀬 純治氏 

 

超高齢化社会の中で、地域での助け

合いの仕組み、まちづくりの勉強会

です。 

5 月 29 日 14：00～16：00  6 月 13、25 日 13：30～ 

岡崎市福祉会館 ６階大ホール 

対象：連尺・愛宕・美合・緑丘学区にお住いの方 （無料） 

申し込み・お問い合わせ:社会福祉協議会地域包括支援センター  

℡：23-1105 
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□4 .４月の主な町内会活動  [ We look forward to talking with everyone. ] 

 

 

 

 

 

□5 .平成３１年度 南康生町総会 

全ての議案が満場一致で承認されました。 

第１号議案 平成 30年度事業報告並びに平成 30年度決算書承認の件 

第２号議案 平成 31年度事業計画案並びに平成 31年度予算案承認の件 

第３号議案 南康生町内会会則一部変更の件 

第４号議案 役員及び評議員承認の件 

新年度の役員、評議員は以下の通りです。 

役  員 評 議 員 
総    代   平岩 幸一 
副総代１丁目   竹内 淳子 
 同 ２丁目   神谷 雅子 
 同 ３丁目   中村  正 
 同 康生町   稲垣 十三男 
 同特命専任   筒井  健 
 会   計   川口 善久 
書記（社教委員）中村  正 
監   事   前田 裕二 
法人担当    副総代（5名） 
    

神 社 係 鈴木 常正 
      平岩  実 
      筒井  健 
      稲垣 十三雄 
民 生 委 員 後藤 敏子 
美化推進員 足立 成生 
      神谷 紀年 
      亀島 嘉子 
      綿民 節子 
      手嶋 由起子 
      小野 五十子 

南康生防災隊 澤田 勝徳 
グラウンドゴルフ  神谷 雅子 
子ども会会長 越野 博美 
同連絡協議会理事 大沢 咲子 
体育委員（社教）藤田 弘美 
同上（副）  松岡 歩美 
婦人自主防災 小野 五十子 
殿橋発展会  平岩 幸一 
康生連南代表 澤田 勝徳 
福祉委員   竹内 淳子 

 

2019.4.5 連尺小学校入学式 

57 名の可愛い新入学児童が 6 年生の先輩達

と手を繋いで一緒に入場し、今日から小学生

になりました。200 名以上が入学したのは昔日

のことあり、少子化、核家族化、ソロ社会化

が進行している現実を目の当たりにし改めて

町や社会の変化を肌で感じました。           

2019.4.14 南康生町総会 

41 名の方にご出席いただき議案は満場一致

で承認されました。またご出席の方からも貴重

なご意見を頂き、有意義な会議となりました。

永年に亘り町内会役員を務めて頂いた前副総代

の兵藤さんが退任され、平岩総代から感謝状が

授与されました。長い間お疲れ様でした。                    


